



Topics

- ▶「通学合宿」～青少年育成部会より～
- ▶桜原校区自治会・PTA・コミュニティ合同地域交流祭 ▶環境部会 農業体験
- ▶林崎自治会「マグロ解体ショー」! ▶神武原 大山祇神社祭典(しめ縄作り)
- ▶敬老祝賀会ご報告 ▶大盛況御礼「グラウンドゴルフ大会」
- ▶第2回防災会議ご報告



「通学合宿」 青少年育成部会より ～体験 発見 成長の3泊4日 IN 公民館～



子供の時にしかできない体験をしてもらうことが目的で、子供たちの中に眠っている、自分で何かやってみよう、自ら進んでやることの楽しさを体験してもらいたい思いがありました。

通学合宿は宇美町では前例がとても少ないので、皆さんにどのような趣旨なのか、どんな関わりをしたら良いのかなどを伝えるのに少し時間を頂きましたが、声をかけさせて頂いた方には、全て前向きな返答を頂き、心強く進めることが出来ました。

早見公民館での 9/26から9/29まで の三泊四日の合宿では、料理を楽しそうに作る姿や、勉強を頑張る姿、ふとんをきれいに片付ける姿を見て、自分で動く楽しさを少し感じてくれているのかなと思いました。

滅多にない親元を離れての生活体験も仲間と一緒に乗り越えることが出来、閉所式では、達成感に満ちた顔の様に感じました。

今回、この企画が無事に怪我なく、事故なく終えることが出来たことにほっとすると同時に、参加・ご協力頂いた全ての方々にこの場をお借りしてお礼を申し上げます。(皆越)



桜原校区自治会・PTA・コミュニティ合同地域交流祭



10月20日(土)

桜原小学校にて、「桜原小校区地域交流祭 2018 ～秋なのに…さくら祭り～」を開催し、地域の皆様に沢山お越し頂きました。

昨年まではPTAが主催でしたが、今年度は校区自治会、校区コミュニティ運営協議会およびPTAが合同で『地域交流祭実行委員会』を立ち上げて、開催に向けて検討を重ねてきました。

グラウンドゴルフをはじめ、今年度は宇美商業高校の太鼓演奏や須恵高校の書道パフォーマンスなどもあり、見て、食べて、楽しめたイベントになりました。

当日は、校区コミュニティ内のしょうがい者施設「ワークセンター宇美」の仲間も初参加♪
賑やかな雰囲気笑顔溢れ、「来年は出店もしてみたい！」との声も挙がっていましたヨ♪



★ 迫力満点! ★

10月14日(日)

林崎自治会より上森会長他地域の皆さんの協力のもと、沢山の子どもたちも集まって61Kgのマグロの解体ショーが公民館で行われました。

子どもたちの驚きの表情が写真からも伝わります!!
その後、参加された皆さんで楽しい会食会が行われました。



神武原 大山祇神社祭典

(しめ縄作り)

10月28日(日)

推古天皇の時代から祀られてきた大山祇神社。

自然に感謝し、四季に寄り添い生活してきた人々により行われてきた祭典は、今も脈々と受け継がれています。





「農業体験」 環境部会より

～ 見て、触れて、食べて… 「食」を知ろう～

環境部会では、様々な活動を行ないながら、子どもたちに農業の行程や苦勞、収穫の喜びや感謝を体感してもらい「食」への興味・関心を育む取り組みを実施しています。



☆ ザクザク芋掘り ☆

10月17日(水)

環境部会の皆さんの手伝いのもと2～3年生による芋掘がありました。

大きなお芋が出てくると弾ける笑顔に♪

◇ 黄金色の稲刈り ◇

10月22日(月)

新しい田んぼで初めての稲刈り。

黄金色の稲穂に包まれて、子どもたちは仲間と協力して収穫してくれました。



☆ 餅つき大会 ☆

12月1日(土)

収穫の後は、待ちに待った餅つき♪

実りに感謝し、力を合わせて、ついで・こねて… 出来上がったお餅の味は格別でしたね！

お手伝い頂いた地域の方々やPTAの皆さんに感謝です。



敬老祝賀会 ～笑顔で乾杯～



大名坂 敬老祝賀会

9月16日 58名のご出席を頂きお祝いの謡曲のあと、ご歓談いただきながらカラオケなどで大いに盛り上がりました。



神の手 敬老祝賀会

総勢21名にて志賀島大岳荘までドライブ&食事を満喫！！ カメラマンが少し飲みすぎた(?) せいか写真がピンボケしましたが楽しい一時を過ごすことができました。

☀秋晴れのグラウンドゴルフ大会☀



11月4日(日)

林崎多目的広場において、コミュニティ主催のグラウンドゴルフ大会が行われました。

好天にも恵まれ、参加者は大人100名、子供 61名と老若男女を問わず、たくさんの方で賑わいました。

ビールやお菓子などの賞品が出るということもあり、皆さん楽しみながらも、真剣にプレーされていました。

成績は、1位:浦田、2位:大名坂、3位:三原 という結果でした。



第2回 防災会議

～「もしも…」に備えよう～

11月6日(火)

初めての校区防災訓練に向けて真剣な会議が中央公民館で行なわれました。

※各ご家庭に配布されている黄色い「わが家の防災ハンドブック」は、日頃からの備えがわかりやすくまとめられています。

是非目を通され、まずは家族単位で防災の意識を身につけておきましょう。



図やイラストも豊富
正に「一家に一冊」



編集後記

新しい広報スタッフを加えた、前号の(さくらの輪11号)は、楽しく読みやすいものになったのではと、自画自賛しておりましたが、出来上がりをみてびっくり！ 至る所に文字の乱れがありガッカリでした。今回はそんなことが無いようにと頑張ってみました…

次号予告

- 意見交換会
(地域コミュニティ説明会 & 桜原小学校区コミュ活動報告会) ほか

!! 広報部員 随時募集中 !!